

DESBALANCE



Alberto Jones

A la espera de Moody's

Luego de que Fitch Ratings rebajó ayer la calificación soberana de México en un escalón, la única de las grandes calificadoras de deuda internacionales que no se ha pronunciado sobre las perspectivas actuales para el país es Moody's. La firma comandada aquí por **Alberto Jones** mantiene la nota en A3 y el último movimiento que hizo fue en junio del año pasado, cuando modificó la perspectiva de estable a negativa, cambio motivado por un menor crecimiento económico y por el papel más protagónico dado a Pemex en la política energética de la 4T. Como recordará, apenas el

26 de marzo Standard & Poor's degradó la calificación de México y de Pemex, como consecuencia del impacto negativo que tendrá la pandemia del coronavirus. Ante un panorama que se antoja cada vez más complicado, nos dicen que la duda sobre Moody's ya no es si va a rebajar, sino cuándo.